


**AFIRMA SECTOR PRIVADO**

# Paquete 2026 debe reflejar cercanía con Plan México

**El CCE afirma que es necesario que el gobierno los ayude a generar más empleo**

**LETICIA HERNÁNDEZ**

*lhernandezm@elfinanciero.com.mx*

El Paquete Económico 2026 deberá reflejar el compromiso del Gobierno Federal con el Plan México y su objetivo de impulso a la inversión, acompañado de certeza jurídica, señaló el Consejo Coordinador Empresarial (CCE).

"La presentación del Paquete Económico 2026 es una oportunidad para reafirmar el compromiso del Plan México con altos niveles de inversión. En este sentido, es importante subrayar que contar con certeza jurídica es clave para atraer más capital y consolidar proyectos productivos en el país", señaló en un posicionamiento en el que reitera su colaboración con el gobierno para impulsar el desarrollo del país principalmente a través del empleo.

## FOCOS

**Lanza invitación.** Durante su discurso al presentar su Primer Informe de Gobierno, la presidenta Sheinbaum llamó al sector empresarial a "sumarse con decisión al Plan México con inversión productiva".

**Avances.** Entre los resultados del Plan México, informó que ya están en marcha 5 de los 15 Polos de Desarrollo Económico para el Bienestar; 8 del Corredor Interoceánico, y 18 de los 100 nuevos parques industriales.

"El mejor programa social es la generación de empleos formales pues este es el camino más sólido para garantizar bienestar de largo plazo", expuso la máxima cúpula empresarial.

La presidenta Claudia Sheinbaum durante su mensaje en el marco del Informe de Gobierno,

reiteró su invitación al sector privado para participar de "manera más activa" en el Plan México con inversión productiva, innovación y tecnología.

"Es igualmente fundamental reforzar la colaboración entre IP y Gobierno para acompañar y promover la integración de las empresas informales en la economía formal, pues esto permite cubrir a más personas con seguridad social", señaló el CCE en su comunicado al resaltar el valor de las Mipymes en la generación de empleo.

Como máximo organismo empresarial del país, refrendó su compromiso de trabajar con el gobierno y trabajadores para construir alternativas que incrementen la inversión y poder así generar más empleos formales de calidad, aumentar la productividad de manera sostenida y mejorar permanentemente los salarios.

"El reto es que la inversión alcance al menos el 30 por ciento del PIB", destacó el organismo en su posicionamiento.